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Ata da 136º (Centésima Trigésima Sexta) Sessão Ordinária, do 4º (Quarto) Período da 9ª (Nona) 
Legislatura. Realizada em 05/08/2024 (cinco de agosto de dois mil e vinte e quatro), às 08h20 
(oito horas e vinte minutos), no Plenário Luiz Carlos Caetano dos Santos, nas dependências da 
Câmara Municipal de Apuí, situada à Avenida Treze de novembro, n.º 305, Centro, Praça dos 
Três Poderes; Sob a Presidência do Excelentíssimo Vereador Pedro Renato Frozzi, registrou-
se também a presença dos seguintes Vereadores: Jonas Neves de Castro, Gesiane Pereira, 
Antônio Carlos Moisés Franco, Daniel Nonato Paz, Juvenal Belo da Hora, Bruno José de 
Morais, Éber José da Silva, Carlos Alves da Silva, Gevan Pires Barbosa e a ausência do 
vereador Maxsael Fernandes da Luz (sob justificativa) ; Constatado quórum regimental para 
abertura dos Trabalhos, o Presidente, sob a proteção de Deus, declarou aberta a 136º (Centésima 
Trigésima Sexta) Sessão Ordinária do 4º (Quarto) Período da 9º (Nona) Legislatura, devido a 
extensão da pauta solicitou que fosse feito a dispensa da leitura da Ata anterior e, encaminhada 
via rede sociais, apara analise de cada vereador, onde foi colocado em votação e foi aprovada 
por unanimidade; Após o Presidente determinou a leitura dos expedientes em Pauta, sendo lida 
na seguinte ordem: Processo Licitatório n° 010/2024, Pregão Presencial n° 006/2024 – SRP - 
Aquisição de Materiais Odontológicos e Próteses Dentárias.; Processo Licitatório n° 011/2024, 
Pregão Presencial n° 007/2024 – SRP - Aquisição de Materiais Químico-Cirúrgico e 
laboratoriais.; Processo Licitatório n° 012/2024, Pregão Presencial n° 008/2024 – SRP – 
Serviço de hospedagem e hotelaria.; Processo Licitatório n° 013/2024, Pregão Presencial n° 
009/2024 – Contratação de empresa(s) para realização da 35ª Exposição Agropecuária do Apuí 
– AM, nos termos do Plano de Trabalho SISCONV N° 005493, conforme Termo de Convênio 
N.° 06/2024 – SEPROR, celebrado entre o Estado do Amazonas, por intermédio da Secretaria 
de Estado de Produção Rural e a Prefeitura Municipal de Apuí.; Processo Licitatório n° 
016/2024, Pregão Presencial n° 012/2024 – Aquisição de combustível óleo diesel tipo S10, para 
recuperação de estradas vicinais e ramais na zona rural de Apuí, nos termos do Plano de 
Trabalho SISCONV N° 005402, conforme Termo de Convênio N.° 04/2024 – SEPROR, 
celebrado entre o Estado do Amazonas, por intermédio da Secretaria de Estado de Produção 
Rural e a Prefeitura Municipal de Apuí.; OFÍCIO N° 074/2024 – SEMAD - Lei Municipal Nº 
521, de 02 de julho 2024, que “Dispõe sobre a criação da Unidade Básica de Saúde Hamilton 
Maia Cidade, localizada na Comunidade do Mata-Matá”.; OFÍCIO N° 075/2024 – SEMAD - 
Lei Municipal Nº 522, de 02 de julho 2024, que “Dispõe sobre a revisão geral anual dos cargos 
que compõe o quadro de servidores Efetivos e Comissionados, e quadro de valores das funções 
gratificadas de que trata a Lei Municipal n°. 469, de 23 de maio de 2022, que dispõe sobre o 
novo Plano de Carreira, Cargos e Salários do Poder Legislativo e dá outras providências”.; 
OFÍCIO N° 076/2024 – SEMAD - Lei Municipal Nº 523, de 02 de julho 2024, que “Autoriza 
a revisão geral anual dos subsídios de que trata a Lei Municipal n°. 444, de 2020 com a última 
alteração dada pela Lei Municipal n° 492, de junho de 2023 e da outras providências”.; OFÍCIO 
N° 077/2024 – SEMAD - Lei Municipal Nº 524, de 05 de julho 2024, que “Dispõe sobre a 
alteração do nome da Escola Municipal localizada na Vicinal Ariquemes, Km 80”. OFÍCIO N° 
081/2024 – SEMAD - Lei Municipal Nº 525, de 22 de julho 2024, que “Dispõe sobre as 
diretrizes para a elaboração da Lei Orçamentária e dá outras providências”.; OFÍCIO Nº 
334/2024 – CMA - Solicitação do Ver. Bruno José de Morais, solicitando ao Prefeito 
Municipal, providências urgentes para sanar a falta de abastecimento de água no município, 
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visto que nestes últimos dias, diversos bairros da cidade ficaram sem água em suas residências 
por três dias. Como Fiscalizadores Municipais cabe a nós solicitarmos medidas que venham no 
mínimo prestar soluções e esclarecimento a população; OFÍCIO Nº 435/2024 – CMA - 
Solicitação do Ver. Bruno José de Morais, solicitando a Secretária de Educação e Desporto 
Escolar – SEDUC – AM Arlete Ferreira Mendonça, que sejam tomadas as providências cabíveis 
em prol dos alunos das Escolas Estaduais, Professor Gilberto Mestrinho e Professora Maria 
Curtarelli; Lira em nosso Município, no sentido de que em caráter de urgência viabilize a 
contratação de professores para serem lotados nas cargas vagas, visto que esta Secretária de 
Estado tem Processo Seletivo vigorando nada mais justo de que começar realizar o chamamento 
para assim, realizar a lotação destes professores. OFÍCIO Nº 436/2024 – CMA - Solicitação do 
Ver. Bruno José de Morais, solicitando ao Deputado Estadual Francisco do Nascimento Gomes, 
que interceda em prol dos alunos das Escolas Estaduais, Professor Gilberto Mestrinho e 
Professora Maria Curtarelli Lira em nosso Município, no sentido de que em caráter de urgência 
sejam tomadas as providências cabíveis junto a SEDUC no que se refere a contratação de 
professores para serem lotados nas cargas vagas, visto que esta Secretária de Estado tem 
Processo Seletivo vigorando nada mais justo de que começar realizar o chamamento para assim, 
realizar a lotação destes professores.; OFÍCIO Nº 437/2024 – CMA - Solicitação do Ver. Bruno 
José de Morais, solicitando ao Senador Carlos Eduardo de Souza Braga, que interceda em prol 
dos alunos das Escolas Estaduais, Professor Gilberto Mestrinho e Professora Maria Curtarelli 
Lira em nosso Município, no sentido de que em caráter de urgência sejam tomadas as 
providências cabíveis junto a SEDUC no que se refere a contratação de professores para serem 
lotados nas cargas vagas, visto que esta Secretária de Estado tem Processo Seletivo vigorando 
nada mais justo de que começar realizar o chamamento para assim, realizar a lotação destes 
professores; OFÍCIO Nº 438/2024 – CMA - Solicitação do Ver. Bruno José de Morais, 
solicitando ao Senador Francisco Plínio Valério Tomaz, que interceda em prol dos alunos das 
Escolas Estaduais, Professor Gilberto Mestrinho e Professora Maria Curtarelli Lira em nosso 
Município, no sentido de que em caráter de urgência sejam tomadas as providências cabíveis 
junto a SEDUC no que se refere a contratação de professores para serem lotados nas cargas 
vagas, visto que esta Secretária de Estado tem Processo Seletivo vigorando nada mais justo de 
que começar realizar o chamamento para assim, realizar a lotação destes professores; OFÍCIO 
Nº 439/2024 – CMA - Solicitação do Ver. Bruno José de Morais, solicitando ao Governador do 
Estado do Amazonas  Wilson Lima, que interceda em prol dos alunos das Escolas Estaduais, 
Professor Gilberto Mestrinho e Professora Maria Curtarelli Lira em nosso Município, no 
sentido de que em caráter de urgência sejam tomadas as providências cabíveis junto a SEDUC 
no que se refere a contratação de professores para serem lotados nas cargas vagas, visto que 
esta Secretária de Estado tem Processo Seletivo vigorando nada mais justo de que começar 
realizar o chamamento para assim, realizar a lotação destes professores.; OFÍCIO Nº 440/2024 
– CMA - Solicitação do Ver. Antônio Carlos Moises Franco, solicitando ao Prefeito Municipal, 
que retorne em caráter de urgência à operação tapa buracos nas vias pública do nosso município, 
para garantir uma trafegabilidade segura, sem causar algum eventual prejuízo ou acidente a 
população.; OFÍCIO Nº 441/2024 – CMA - Solicitação do Ver. Antônio Carlos Moises Franco, 
solicitando ao Secretário Municipal de Obras, Transporte e Urbanismo, que retorne em caráter 
de urgência à operação tapa buracos nas vias pública do nosso município, para garantir uma 
trafegabilidade segura, sem causar algum eventual prejuízo ou acidente a população.; OFÍCIO 
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Nº 442/2024 – CMA - Solicitação do Ver. Antônio Carlos Moises Franco, solicitando ao 
Prefeito Municipal, a reforma da Unidade Básica de Saúde, Osvaldo Lemes Cabral, da Vicinal 
3 Estados. São três anos, cobrando pela reforma da referida UBS que está em estado de desgaste, 
(marcas de goteiras, infiltrações, entre outros problemas), necessitando urgentemente de uma 
ampla reforma, para o melhor atendimento aos pacientes que buscam o local, porém, até a 
presente data não fomos atendidos.; OFÍCIO Nº 443/2024 – CMA - Solicitação do Ver. Antônio 
Carlos Moises Franco, solicitando a Secretária Municipal de Saúde, a reforma da Unidade 
Básica de Saúde, Osvaldo Lemes Cabral, da Vicinal 3 Estados. São três anos, cobrando pela 
reforma da referida UBS que está em estado de desgaste, (marcas de goteiras, infiltrações, entre 
outros problemas), necessitando urgentemente de uma ampla reforma, para o melhor 
atendimento aos pacientes que buscam o local, porém, até a presente data não fomos atendidos.; 
OFÍCIO Nº 445/2024 – CMA - Solicitação do Ver. Antônio Carlos Moises Franco, solicitando 
ao Secretário Municipal de Obras, Transporte e Urbanismo, a reforma da Unidade Básica de 
Saúde, Osvaldo Lemes Cabral, da Vicinal 3 Estados. São três anos, cobrando pela reforma da 
referida UBS que está em estado de desgaste, (marcas de goteiras, infiltrações, entre outros 
problemas), necessitando urgentemente de uma ampla reforma, para o melhor atendimento aos 
pacientes que buscam o local, porém, até a presente data não fomos atendidos; OFÍCIO Nº 
446/2024 – CMA - Solicitação do Ver. Pedro Renato Frozzi, solicitando ao Governador do 
Estado do Amazonas Wilson Lima, prestimosa atenção no que se refere a viabilizar um Projeto 
de Conjunto Habitacional Popular (casas populares) que irá beneficiar as famílias de baixa 
renda em nosso Município. OFÍCIO Nº 447/2024 – CMA - Solicitação do Ver. Pedro Renato 
Frozzi, solicitando ao Prefeito Municipal, que viabilize junto ao órgão competente, uma data 
juntamente com todas as programações para o XXI Festival de Verão do Distrito do Sucunduri 
2024. Caso ainda não tenha data prevista, que faça uma reunião com a comissão organizadora 
para dar celeridade nos preparativos.; OFÍCIO Nº 448/2024 – CMA - Solicitação do Ver. Pedro 
Renato Frozzi, solicitando ao Secretário Municipal de Esporte, Cultura e Deporto, uma data 
juntamente com todas as programações para o XXI Festival de Verão do Distrito do Sucunduri 
2024. Caso ainda não tenha data prevista, que faça uma reunião com a comissão organizadora 
para dar celeridade nos preparativos.; OFÍCIO Nº 449/2024 – CMA - Agradecimentos do Ver. 
Pedro Renato Frozzi, ao Técnico Bancário da Caixa Econômica Federal Luís Carlos dos Santos, 
pela presença na ação itinerante da Caixa Econômica Federal, onde prestaram serviços 
referentes ao aplicativo caixa tem, pé de meia e outros, durante o período de 07 (sete) dias, onde 
foram atendidas aproximadamente 800 pessoas.; OFÍCIO Nº 450/2024 – CMA - 
Agradecimentos do Ver. Pedro Renato Frozzi, ao Técnico Bancário da Caixa Econômica 
Federal Wantuir Silveira C. Camargos, pela presença na ação itinerante da Caixa Econômica 
Federal, onde prestaram serviços referentes ao aplicativo caixa tem, pé de meia e outros, durante 
o período de 07 (sete) dias, onde foram atendidas aproximadamente 800 pessoas.; OFÍCIO Nº 
451/2024 – CMA - Agradecimentos do Ver. Pedro Renato Frozzi, ao Gerente Geral de Rede da 
Caixa Econômica Federal Celson Rodrigues dos Santos, pela presença na ação itinerante da 
Caixa Econômica Federal, onde prestaram serviços referentes ao aplicativo caixa tem, pé de 
meia e outros, durante o período de 07 (sete) dias, onde foram atendidas aproximadamente 800 
pessoas.; OFÍCIO CONJUNTO Nº 015/2024 – CMA - Solicitação dos Legisladores da Câmara 
Municipal, solicitando ao Prefeito Municipal, que em caráter de urgência disponibilize o 
caminhão Munck e um eletricista para realizar reparos/manutenção e instalação de novas 
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luminárias na rede de iluminação pública no Distrito do Sucunduri, e na oportunidade solicitar 
ainda que quando o caminhão Munck estiver no Distrito que seja destinado a Vicinal São 
Francisco, para prestar assistência as famílias que residem no referido setor, na implantação de 
postes e demais serviços direcionados a rede de energia elétrica.; OFÍCIO CONJUNTO Nº 
016/2024 – CMA - Solicitação dos Legisladores da Câmara Municipal, solicitando ao Prefeito 
Municipal, que encaminhe para esta Casa de Leis, o Projeto de Lei para revisão geral anual dos 
vencimentos dos cargos dos servidores públicos municipais.; PROJETO DE DECRETO 
LEGISLATIVO Nº 006, DE 24 DE JUNHO DE 2024 - que “Dispõe sobre a concessão de 
TÍTULO DE CIDADÃO APUIENSE e da outras providencias” de autoria do Ver. Juvenal Belo 
da Hora.; OFÍCIO N° 153/2024 – SEMSA – Em resposta ao Oficio n° 419/2024 – CMA.; 
OFÍCIO N° 154/2024 – SEMSA – Em resposta ao Oficio n° 425/2024 – CMA.; OFÍCIO N° 
156/2024 – SEMSA – Em resposta ao Oficio n° 443/2024 – CMA.; OFÍCIO N° 165/2024 – 
SEMSA – Envio do Relatório de Movimento das Atividades das Equipes de Saúde referente ao 
mês de junho de 2024 no município de Apuí-AM.; OFÍCIO N° 067/2024 – SEMOB – Em 
resposta ao Oficio n° 025/2024 – GVGP.; OFÍCIO N° 069/2024 – SEMOB – Em resposta ao 
Oficio n° 013/2024 – CMA.; OFÍCIO N° 070/2024 – SEMOB – Em resposta ao Oficio n° 
431/2024 – CMA.; OFÍCIO N° 071/2024 – SEMOB – Em resposta ao Oficio n° 024/2024 – 
GVBJM.; OFÍCIO N° 3677/2024 – GS/SEDUC – Em resposta ao Oficio n° 435/2024 – CMA.; 
PROCESSO N° 01.01.017101.023502/2024-01 – Em resposta ao Oficio Conjunto n° 041/2024 
– GVPRF-GVMFL-GVCAS. OFÍCIO N° 142073/2024/SRE - AM – Em resposta ao Ofício n° 
402/2024 – CMA. OFÍCIO N° 034/2024 – SEMASS – Relatório de atendimento do Setor do 
Cadastro Único e atendimento do INSS Digital, referente ao período de janeiro a junho de 2024.  
Após o presidente solicitou a Primeira Secretária a inscrição dos oradores que irão usar a 
Tribuna, pela ordem a Tribuna esteve à disposição do Vereador Juvenal Belo da Hora, 
cumprimentou a todos que ali se faziam presentes em nome do Presidente e agradecendo a Deus 
por mais uma oportunidade, solicitou que fosse feito um Ofício de agradecimento ao Prefeito 
Municipal por ter arrumado a estrada de Novo Aripuanazinho, solicitou um caminhão pipa para 
reduzir a quantidade de poeiras nas estradas. Após a Tribuna esteve à disposição do Vereador 
Eber José da Silva, cumprimentou à todos que se faziam presentes e quem acompanhava em 
rede social, iniciou falando sobre a falta de água que o município está passando e que 
precisamos entender o período que estamos que é a seca, mas que não é fácil receber mensagens 
de mulheres, mãe de famílias reclamando que não tem agua na torneira há mais de semanas e 
que acontece em quase todos os bairros, e mesmo com o Líder do Executivo falando que o 
problema está resolvido graças ao Governo do Estado, há pessoas que estão sem água, falou 
sobre a poeira que está tomando conta da cidade principalmente depois que foi tirado o asfalto 
antigo, e o que o caminhão pipa não atende toda demanda de ruas para passar molhando, o 
vereador Bruno José de Morais solicitou a palavra e falou que a falta de água pode ter sido a 
seca, o poço pode ter  secado, mas que a falta de gestão é ter um caminhão pipa preparado para 
levar água nessas casas que estão sem, sobre a poeira falou que oque mais foi cobrado foi 
caminhão pipa para molhar as ruas e falou que se o contrato que foi assinado no dia vinte e dois 
de março de dois mil e vinte e dois, a Cidade de Apuí não estaria empoeirada, a palavra esteve 
com Vereador Eber José da Silva, que solicitou ao Gerente da Amazonas Energia a troca da 
rede do Setor do Quilometro Trinta, que é uma das redes mais antigas e também verifiquem 
outras redes mais antigas e que possam realizar trabalhos nestas áreas pois muitos vão atras da 



ESTADO DO AMAZONAS 
PODER LEGISLATIVO 

CÂMARA MUNICIPAL DE APUÍ 

CÂMARA MUNICIPAL DE APUÍ-AM, SITUADO A   AVENIDA TREZE DE NOVEMBRO, PRAÇA DOS TRÊS PODERES Nº   
305 CENTRO-APUÍ-AMAZONAS - CEP: 69.265-000, FONE: 3389 - 1022 FAX: 3389-112 

CNPJ: 34.528.869/0001-25 - E-MAIL: camara.municipal@apui.am.leg.br 
5 

Amazonas Energia para realizar trabalhos de trocas de transformador e eles alegam que não 
podem fazer nada. Após a Tribuna esteve a disposição do Vereador Bruno José de Morais, 
começou cumprimentando todos os colegas Vereadores em nome do Presidente, cumprimentou 
todos os presentes e quem acompanha em rede sociais, iniciou falando que no recesso teve 
oportunidades de visitar comunidades e ver o que o povo vem sentido de verdade, agradeceu a 
oportunidade poder esta novamente na tribuna, falou que recebeu várias mensagens de 
moradores do bairro, São Sebastião, Cachoerinha, JK que estão sem água e falou que deixa 
triste pois sabe que a Prefeitura tem recurso de levar um caminhão preparado para levar agua 
para esses moradores, solicitou ao Prefeito que envie um caminhão pipa preparado para entregar 
água para moradores que tão com falta de água nos bairros que a população vem sofrendo com 
a falta de água e pediu mais um caminhão pipa para molhar as ruas da cidade pois dois 
caminhões não estão dando conta e muitos moradores estão molhando suas ruas por conta 
própria, falou sobre o Distrito do Sucunduri que está pior que aqui na Cidade e disse que pediu 
caminhão pipa para molhar as ruas do Distrito mas que até hoje não recebeu resposta do mesmo, 
falou sobre a ambulância do Distrito do Sucunduri, que quando a pessoa precisa vir pra cidade 
em busca de tratamento chega pior por causa da poeira que entra; falou que conseguiu uma 
emenda para compra de uma ambulância quatro por quatro e solicita da Secretária Municipal 
de Saúde e ao Prefeito Municipal informações de como anda o processo de compra da mesma, 
falou da falta de médico que não é novidade na Comunidade e que também estava sem 
enfermeira e técnico de enfermagem e que pede a reiteração do Oficio ao Prefeito e à Secretária 
de Saúde em que pede rodizio de médicos no Distrito do Sucunduri, e por fim solicitou à 
Secretária de Saúde que encaminhe a lista dos medicamentos do RENAME,  do município pois 
ainda recebe denúncias de falta de medicamentos. A tribuna esteve a disposição do Vereador 
Antônio Carlos Moises Franco, iniciou agradecendo à Deus oportunidade e cumprimentou a 
todos, disse que há sete anos na casa sempre buscando melhorias ao município, falou sobre a 
fala de amigos parlamentares, falou que em sete anos sempre aprende muito coisa no dia a dia, 
falou que na gestões passada não viu a melhoria de agua e nem pavimentação e que passa anos 
e sempre vem esses problemas no verão, que há vinte e oito anos que mora no município é 
poeira e falta de água, e que já viu o Ex-Prefeito Marquinhos da Macil tirar os hidrômetros das 
casas que eram para cobrar água, pois é necessário cobrar água, pois tem custo que cada bomba 
d’água custa em média seis mil reais cada, e que em sete anos a melhoria da agua é visível nos 
últimos anos, e que a cobrança vem sempre em época de política, falou sobre o porto do Matá-
Matá que foi prometido e que em gestão passada a casa que tinha de apoio aos pescadores foi 
demolida e que não tem mais a casa e nem o porto que foi prometido e pra finalizar solicitou 
um Oficio ao Prefeito Municipal e Secretaria de Obras, Transportes e Urbanismo que 
encaminhe as maquinas em caráter de urgência para o Setor da Três Estados, na Vicinal Igarapé 
do Meio para trocar os bueiros pois o ônibus da escola não está entrando para buscar alunos 
neste setor e quando as maquinas estiverem naquele setor que entre na Vicinal Três de Julho 
para arrumar uma ponte naquele setor e solicitou ao prefeito que disponibilize o caminhão pipa 
para abastecer agua nas casas dos moradores que estão sem água. A tribuna esteve a disposição 
do Vereador Pedro Renato Frozzi, começou agradecendo a oportunidade de esta de volta à casa 
depois do recesso, cumprimentou à todos os vereadores, funcionários da casa e aos que 
acompanhavam pela rede social, iniciou falando que estamos em uma época que todos tem o 
seu lado nesta época de política e que o principal é ter a ética para continuar trabalhando em 
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prol a população, solicitou um Oficio em conjunto à Associação Comercial e a Defesa Civil 
solicitando um Caminhão de Bombeiros para o Município de Apuí, pois é de extrema 
necessidade ter um caminhão desse à serviço a população; solicitou um Oficio ao Governo do 
Estado para disponibilizar um valor para contratação de caminhão pipa para ajudar a solucionar 
o problema da falta de água nessa seca que estamos passando; solicitou que fosse feito um 
Oficio agradecendo ao Prefeito Municipal por atender o pedido que foi feito através de oficio 
conjunto com o Vereador Maxsael Fernandes da Luz e que foi atendido; solicitou à Secretaria 
do Estado de Produção Rural que disponibilize um caminhão pipa para ajudar manutenção das 
estradas e vicinais, pois o mesmo otimiza o trabalho das demais máquinas conseguindo dar um 
acabamento melhor nas estradas e vicinais; finalizou pedindo que tenham paciência, 
discernimento e a responsabilidade para enfrentar o processo político com ética, 
responsabilidade e respeito com a população. Por fim, nada mais a ser tratado o Excelentíssimo 
Senhor Presidente, às 09h34 (nove horas e trinta e quatro minutos), sob a proteção de Deus, 
declarou encerrada a 136ª (Centésima Trigésima Sexta) Sessão Ordinária, do 4º (Quarto) 
Período da 9º (Nona) Legislatura. E, para constar, eu, Chrislany Oliveira de Sousa, Chefe de 
Gabinete dos Vereadores, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada será assinada pelos 
de direito. Município de Apuí, Estado do Amazonas, realizada em 05/08/2024 (cinco de agosto 
de dois mil e vinte e quatro). 

 

Pedro Renato Frozzi -Presidente                                        Jonas Neves de Castro -Vice-Presidente 

Gesiane Pereira -Primeira Secretária                 Antônio Carlos Moisés Franco -Segundo Secretário 

Maxsael Fernandes da Luz – Vereador                                Carlos Alves da Silva - Vereador 

Éber José da Silva - Vereador                                              Juvenal Belo da Hora - Vereador 

Bruno José de Morais - Vereador                                    Daniel Nonato Paz - Vereador 

Gevan Pires Barbosa - Vereador  
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